

Buenos días a todos y bienvenidos a Tuesday Morning..

Soy Stephen Whiteside aquí de TheUpTrend.com En el mercado previo a esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles cotizan ligeramente por debajo del valor razonable..

Las materias primas son mixtas..

Estaremos llegando a algunas cifras económicas a las 8:30 de esta mañana y luego a las 10:00 y.

Por supuesto, esas cifras podrían aumentar la volatilidad del mercado..

Ayer fue un día interior para muchas áreas del mercado..

El VIX tuvo un día interior..

Entonces el martes estamos buscando un cierre..

por debajo de 1675 para darnos una nueva señal de venta que por supuesto sería de apoyo para.

precios de las acciones más altos en el mercado canadiense..

Las Ishares del TSX 60 tuvieron una jornada privilegiada..

Tuvimos un día interno para el Nasdaq, 100 para Semiconductores..

No tuvimos un día interno para el Dow o el S&P 500..

No se puede eliminar el subidón de hace dos días..

Actualmente se negocia hacia arriba hasta la brecha de 437,50..

El soporte de resistencia está en 429,69. ¿Se mantiene la resistencia?.

Bueno, durante los últimos días hemos.

Hemos corrido tres veces y no hemos podido eliminar esa zona de resistencia..

Lo más alto que llegamos fue 437,34. Ahora sólo.

por encima de esa resistencia está la parte superior de la brecha abierta en 438,43. Entonces eso va a ser.

un número muy importante a seguir para ver qué hace el mercado si sube.

y llena ese vacío en este momento particular..

Si podemos cerrar esa brecha, entonces entrará en juego 445,31..

Ahora, mirando a los mineros de oro esta mañana..

y el precio del oro el día 11 del mes generamos una señal de compra para.

oro en ese momento, nuestro siguiente precio objetivo era 1937,50. ¿Y tú qué sabes?.

Bueno, llegamos a ese nivel y nos detuvimos, así que ahora estamos viendo si.

podemos romper y volver a probar los máximos de septiembre en nuestro camino hacia los 2.000\$..

Desafortunadamente, aquí estamos estancados en la convergencia del promedio móvil y ayer.

cotiza entre el promedio móvil de 51 cien días y el de 200 días justo por encima de nosotros..

Así que será una gran petición conseguir.

el mercado comience a operar por encima de esos niveles..

Tendremos que esperar y ver..

Mirando el GDX y mirando el.

Gráfico de zona de pánico, puede ver que ciertamente estamos proyectando precios más altos, ¿verdad?.

ahora, pero el GDX ha tenido una serie de máximos y mínimos más bajos..

Ahora mismo estamos viendo si podemos.

volver a probar el máximo de septiembre y para hacerlo tendremos que alcanzar nuestro.

próximo precio objetivo de 29,69. Lamentablemente los profesionales no han tomado el control hasta el momento,.

a pesar de que ya llevamos unos días con señal de compra..

Mirando al norte de la frontera, mirando.

En el XGD, este gráfico se ve muy similar..

Es una mezcla diferente de compañías auríferas internacionales, canadienses e internacionales..

Puedes ver que hemos intercambiado y obteniendo.

bastante cerca de los máximos de septiembre y los profesionales están empezando a tomar el control..

Así que hemos alcanzado nuestro próximo precio objetivo de.

17.19. Felicidades, tienes que asegurar algunas ganancias..

Nuestro próximo objetivo, por supuesto, será el máximo desde finales de agosto hasta.

Septiembre, y eso está en el nivel de 17,54, creo que en 17,57..

Si podemos eliminar eso, entonces, por supuesto, entraría en juego 17,97..

A continuación, echemos un vistazo al sector energético, y el petróleo crudo generó una compra..

señal el viernes, pequeño retroceso el lunes..

Esta mañana cotiza al alza en el mercado previo..

A diferencia del oro, que está viendo el movimiento.

Los promedios actúan como resistencia, el petróleo crudo los está utilizando como soporte..

Por lo tanto, no nos sorprendería que volviéramos al máximo reciente..

Desafortunadamente, los profesionales aún no han tomado el control..

Recuerde, estamos apenas en nuestro segundo día de.

una señal de compra, por lo que les daremos un par de días más para ver si regresan..

El gas natural retrocede a la baja.

línea del canal ayer, buscando un cierre el martes..

Por debajo de \$3,70. 3,71 es soporte..

4.10 actúa como resistencia..

Por supuesto, siempre buscamos que los movimientos sean de dos líneas a la vez..

Y entonces, si empezamos a desmoronarnos por debajo.

3,71, luego dos líneas hacia abajo nos devuelven al nivel de 3,32..

Desafortunadamente, el canal del papel para moscas está.

sigue actuando como resistencia al gas natural y eso es lamentable..

Por supuesto, va a ser un gran.

celebración si podemos empezar a superar esos niveles..

Luego, si analizamos las acciones de energía, el XGD se encuentra en su cuarto día de señal de compra aquí..

Cuando miras este gráfico, puedes ver que está desmenuzado..

Este gráfico en particular está configurado para tener siempre el precio en el medio del gráfico..

Entonces, si estás llegando a la cima de la.

rango de negociación proyectado, esto se aplanará..

La parte superior del rango de negociación proyectado es.

ahí arriba a las 17.97. Si queremos ir más allá de eso, simplemente podemos hacer los cálculos o.

Puede ir al gráfico semanal y ver que 18,75 sería nuestro próximo objetivo..

Entonces, si eliminamos la parte superior del rango diario, 18,75 sería nuestro próximo objetivo y.

eso nos llevaría de nuevo al máximo de principios de 2022..

Luego mirando a nosotros.

Acciones de energía en el XLE..

Nuevamente, si observamos el gráfico semanal, podemos ver que 93,75 es nuestro próximo objetivo y.

Hemos llegado a eso recientemente y eso ha actuado como resistencia..

Si podemos eliminar eso, entonces ciertamente entran en juego \$100..

Volviendo al gráfico diario, puede ver que 93,75 es el tope del rango a la derecha..

ahora y 84,38 es el fondo del rango en este momento..

Y ahí estamos en nuestro segundo día de señal de compra..

Para el XLE..

Bien, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila el martes por la mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..